

Franckesche Stiftungen zu Halle

Katalog der Bibliothek von Carl Hildebrand von Canstein

Canstein, Carl Hildebrand

[Berlin], [vor 1719]

Z

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-226371](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-226371)

Libb. Jurss.
2.

Udalrici LAMII Lectura in Tit. ff. Solutio matrimonio, quem
admodum dos petatur; De ac. pr. l. amitt. poffet.
et f. Legib. et Fideicom. I. Basil. 1543. - - - 476.
Ejusd. Consilia ibid. 1538. - - - 476.

D. Otto Phil. ZEPPELUS de Codicillis et Clausula Codicillari
Ejusd. Cynosura Legalis Brem. 1664. - - - 473.
Discursus de fure aggratiandi detractione
nis, Apula, anargyria, anatoxismi,
antibresis, juramenti calumnia, Levi-
fionis, unionis prolium et Lenig. repressa
Brem. 1661. - - - 480.

D. Casp. ZIEGLERI communes Conclusiones Lips. 1617. - - - 4121. 1
- Diff. et jure dispensandi. Witteb. 1682. 4 274. 72
- Diff. et Testamento tempore pestis privilegiato. 4. ibid.
de eo quod iustum est circa Mortuos. Witteb. 4. —
diff. et iuribus Judaeorum
Lips. et artibus Rubularum.
Lips. ad Can. Redintegranda 3. q. 1. —

Quirinus de foedere Schmalcaltico FF. 1615. - - - 407K.

Libb. Jurid.

Z.

Erstling Zobel's Vorschlag zur Einigung und Vorfriede
Einig. 1589 F. 100.
Eind. Zobel's Vorschlag über 1595. F. 40.
Differentia Juris Civilis et Saxonici lib. 1598 F. 44.
40 77.

Lit. Z. ZOUCHER Elementa Jurisprudentiae Lugd. Bat. 1603. 12. 4.

D. Phil. ZOLLER Pars II. in Angliam. Vorschlag. 4. 101.
Eind. Vorschlag über altes und neues Recht 40. K.

Lud. ZUCCOLUS de Ratione Status. Hamb. 1663. 80. 93.

Hubert. ZUCHT. DUS De missione in Possessionem Col. Agr. 1587 80. 75.